

Un regard sur Argenteuil

Un regard sur Argenteuil, et quelques autres petites choses...

[Accueil](#)

[Archives](#)

[Profil](#)

[S'abonner](#)

07/08/2011

Doucet-Lamdaoui : une paix armée? une paix durable?

C'est un mystère pour personne au sein du microcosme politique argenteuillais : l'année s'annonce primordiale pour Philippe Doucet qui doit manoeuvrer au mieux afin de garantir son investiture législative, et préserver ainsi un espoir d'avenir politique à Argenteuil.

Dans cet objectif, notre Maire a fait le pari de soutenir F.Hollande poursuivant sa fidélité au chef du courant "espoir à gauche", le député européen Vincent Peillon.

Ce matin, Le Parisien Val d'Oise traite sous un ton quelque peu humoristique ce ralliement, qui voit en effet les frères ennemis Philippe Doucet- Faouzi Lamdaoui se rapprocher alors qu'ils se sont fortement affrontés depuis plus de trois ans sous les yeux souvent incompréhensifs des argenteuillais et des militants socialistes de la ville : investiture municipale, affaire Laroze, retrait des délégations d'adjoints, guerre médiatique, commission des conflits du PS...(des faits que l'on peut facilement retrouver sur internet). Le responsable presse de François Hollande, candidat à la législative à Argenteuil-Bezons en 2007, a connu une véritable galère depuis sa défaite, passant pas loin d'une exclusion du Parti socialiste en début d'année 2011.

Cependant, on ne peut imaginer Philippe Doucet rejoindre François Hollande, et rentrer dans son équipe de campagne, sans avoir au préalable la garantie que Faouzi Lamdaoui se sera totalement décidé à quitter la 1ère ville du Val d'Oise. Sa démission récente du conseil municipal, à quelques jours du ralliement de Philippe Doucet à Hollande, n'est pas un hasard. C'est le signe d'une paix.

Reste à savoir si cette paix est armée...et si elle est durable.

Armée, car personne ne peut dire aujourd'hui quel est l'état des troupes de Faouzi Lamdaoui, les militants proches de lui sont-ils encore nombreux et actifs à Argenteuil? Rien n'est moins sur...même si celui-ci dispose toujours d'un réseau important dans la Ville construit au moment de la législative. Doucet tient lui l'appareil municipal, ce qui lui a permis de faire misère sur misère à son adversaire.

Durable, car les relations Doucet-Lamdaoui ont déjà connu de multiples épisodes, et les deux hommes, très ambitieux ne poursuivront cette réconciliation que si elle leur garantie à l'un comme à l'autre un destin national. Mais à Argenteuil, il n'y aura qu'un poste à pourvoir, il faut donc que Faouzi Lamdaoui trouve un autre point de chute, qui semble être la 9e circonscription des français de l'étranger.

L'avenir de François Hollande dans la bataille des primaires PS nous donnera sûrement plus d'éléments de réponse, car l'ancien 1er secrétaire du PS pourra en cas de victoire reprendre la main sur l'appareil politique et ainsi assurer une confortable investiture à l'un et à l'autre. A moins que des petites trahisons et autres tractations viennent changer tout cela!

Rédigé à 09:21 dans [Point de vue](#) | [Lien permanent](#)

| 0 |

Commentaires

 Vous pouvez suivre cette conversation en vous abonnant au [flux des commentaires](#) de cette note.



DROIT DE REPONSE DE MUSTAPHA SAHA A L'ARTICLE DU PARISIEN DU 06-08- 2011 : "HOLLANDE REUNIT DOUCET ET LAMDAOUI".

- 1) - Le véritable responsable de la thématique logement dans l'équipe de François Hollande est le sénateur Thierry Repentin, auteur de rapports de référence sur cette question. Philippe Doucet n'est que son second pour une raison formelle d'équilibrage des courants.
- 2) - Faouzi Lamdaoui est un proche parmi les proches de François Hollande depuis 2002, un fidèle parmi les fidèles comme le qualifient fréquemment les médias. Il est membre du Comité de pilotage et du Comité de coordination qui sont les deux seules instances dirigeantes de la campagne présidentielle de François Hollande. Faouzi Lamdaoui occupe depuis longtemps une fonction stratégique auprès de François Hollande. Mustapha Saha.

Hollande réunit Doucet et Lamdaoui.

Le Parisien, 6 août 2011.

Il y a encore quelques semaines, cela aurait été impensable. Pourtant, les ennemis jurés Philippe Doucet, le maire PS d'Argenteuil, et Faouzi Lamdaoui, son ancien adjoint, roulent désormais dans la même équipe derrière François Hollande. Alors que Doucet était lors de la dernière élection présidentielle, l'une des figures du mouvement de Ségolène Royal, Désirs d'avenir, il a changé de favori.

Suivant les proches de Vincent Peillon et leur courant, il a décidé d'appuyer la candidature de François Hollande. Le maire d'Argenteuil est d'ailleurs chargé du logement dans l'équipe nationale du député de la Corrèze. Du coup, il se retrouve au côté de Faouzi Lamdaoui, chargé des relations presse du candidat, auquel il avait retiré sa délégation d'adjoint. « Inimaginable », commente un socialiste val-d'oisien.

Depuis plusieurs années, les deux hommes se sont livrés une guerre politique sans merci, jusqu'à la démission récente de Faouzi Lamdaoui du conseil municipal d'Argenteuil. Le PS 95 avait même réclamé son exclusion du parti à cause de son opposition au maire. « Tout ça, c'est du passé », commente-t-on dans l'entourage de Philippe Doucet.

<http://www.leparisien.fr/argenteuil-95100/hollande-reunit-doucet-et-lamdaoui-06-08-2011-1556749.php>

Rédigé par : Antoinette Saint Just | 08/08/2011 à 00:46

Vérifiez votre commentaire

Aperçu de votre commentaire

Rédigé par : |

Ceci est un essai. Votre commentaire n'a pas encore été déposé.

Envoyer

Modifier



Votre commentaire n'a pas été déposé. Type d'erreur:

Votre commentaire a été enregistré. [Poster un autre commentaire](#)

Le code de confirmation que vous avez saisi ne correspond pas. Merci de recommencer.

Pour poster votre commentaire l'étape finale consiste à saisir exactement les lettres et chiffres que vous voyez sur l'image ci-dessous. Ceci permet de lutter contre les spams automatisés.

Difficile à lire? [Voir un autre code.](#)

Continuer



[Un regard sur Argenteuil](#)

Powered by [TypePad](#)